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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Schwerlast- und Gefahrguttransporte durch den Hafentunnel 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Sollen Schwerlast- und Gefahrguttransporte nach der Fertigstellung des 
Hafentunnels in Bremerhaven durch den Tunnel oder weiterhin oberirdisch über 
die Cherbourger Strasse geführt werden? 
 

2. Könnten derartige Transporte nach der Fertigstellung des Tunnels zukünftig 
unbegleitet von der Autobahn durch die Stadt in den Hafen fahren? 
 

3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat über die bisherigen Massnahmen hinaus 
die Polizei von der Begleitung von Schwerlasttransporten zu entlasten und 
bürokratische Verfahren zu vereinfachen? 
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